

## El FMI y China anunciaron que ya están dispuestos a trabajar con Milei



La directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Kristalina Georgieva, felicitó al presidente electo, Javier Milei, y le dijo que espera trabajar con su administración en «un plan sólido para salvaguarda la estabilidad económica» de la Argentina.

«Felicitaciones al presidente electo de Argentina, Javier Milei», afirmó Georgieva a través de la red social X (antes Twitter).

En ese marco, agregó: «Esperamos trabajar estrechamente con él y su administración en el próximo período para desarrollar e implementar un plan sólido para salvaguardar la estabilidad macroeconómica y fortalecer el crecimiento inclusivo para todos los argentinos».

La Argentina tiene pendiente con el Fondo una deuda por US\$ 45.000 millones.

## La palabra de China

China, otro prestamista clave para la Argentina, también felicitó al país sudamericano por su elección, de acuerdo con este informe de la agencia de noticias Reuters.

«Estamos dispuestos a trabajar con la parte argentina para continuar nuestra amistad, impulsar nuestro respectivo desarrollo y revitalización con una cooperación de beneficio mutuo y promover el desarrollo estable y de largo plazo de las relaciones China-Argentina», anunció la portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores, Mao Ning, en una conferencia de prensa.

Fuente: Telefe